

El PP de La Salina y Santa Marta presentan una moción pidiendo una EBAU única

Ambos grupos las han registrado para su debate en los plenos correspondientes

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El Grupo Popular de la Diputación de Salamanca, al igual que el de Santa Marta de Tormes, ha registrado una moción para defender la implantación de una prueba única de acceso a la Universidad en toda España. Las mociones serán debatidas en los plenos ordinarios del mes de abril correspondientes, es decir, de la institución provincial y del Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes.

Ambos grupos piden, mediante esta proposición, instar al Gobierno de España y a las demás fuerzas políticas a alcanzar un acuerdo para la implantación de una Prueba Única EBAU para toda España que «garantice el acceso en igualdad de condiciones a la Universidad de todos los estudiantes, residan donde residan, y acaben con las situaciones discriminatorias que se producen en la actualidad».

La moción basa su argumentación en la importancia de esta prueba, que determina cada año el futuro profesional de miles de estudiantes. Como resultado del sistema actual, muy similar al que hasta ahora venía rigiendo para la anterior Prueba PAU, y a pesar de que los contenidos básicos son determinados por la Orden Ministerial anual para todo el Sistema Educativo español, los exámenes y contenidos



Miembros del PP de Santa Marta de Tormes con la moción antes de registrarla. :: WORD

concretos son diferentes para cada Comunidad Autónoma, lo que da lugar a desigualdades fruto del azar de cada convocatoria y prueba concreta o incluso, como apuntan los estudios estadísticos realizados sobre este asunto, a desigualdades estructurales para los estudiantes según residan en una Comunidad u otra.

Mientras que Castilla y León lidera todos los rankings de calidad educativa a nivel nacional, los estudiantes obtienen de manera sistemática medias más bajas en la prueba EBAU, generándose un prejuicio

para los estudiantes según el territorio de España donde residan, especialmente cuando quieren ingresar en facultades que exigen unas notas de corte más elevadas. Esto ha generado una amplia preocupación social, como demuestra la movilización estudiantil que tuvo lugar el pasado 23 de marzo a favor de una prueba única EBAU en Valladolid, una preocupación social a la que, según el PP, las fuerzas políticas deben dar respuesta.

La moción reza igualmente que éste es un problema que no puede

ser solucionado con miras de corto plazo, mediante la igualdad por abajío de la calidad de los sistemas educativos, pues se debe defender tanto la igualdad de oportunidades en la EBAU como la elevada calidad educativa que en Castilla y León se ha alcanzado tras muchos años de esfuerzo de todas las personas que intervienen en el sistema educativo.

Es por ello que a juicio de los populares la solución está en el establecimiento de una prueba única y común de acceso a la Universidad para todo el territorio español.

FeSP-UGT afirma que la Diputación discrimina a sus trabajadores e incumple su norma

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La FeSP-UGT de Salamanca denuncia, a través de una nota de prensa, que la Diputación «discrimina a sus trabajadores incumpliendo su propia normativa», ya que «permite que personal de alto nivel, pertenecientes al Área de Presidencia, incumplan el nuevo sistema de control horario y de presencia».

Según añade el comunicado, la FeSP-UGT denunció esta situación en un escrito registrado en la Diputación el pasado 13 de marzo, en el que pedía la aplicación del nuevo sistema de control horario y de presencia para todos los empleados públicos de la misma.

Ante la falta de contestación y la «persistencia de este incumplimiento», días después, concretamente el 26 de marzo, registró otro escrito pidiendo explicaciones de estos hechos, que «vulneran la igualdad entre trabajadores», afirman, y pidiendo una solución a lo que este sindicato califica «un claro agravio comparativo al resto de trabajadores», sin recibir respuesta.

Asimismo, indican que «a fecha de hoy la Diputación, a nuestro criterio en clara irresponsabilidad, sigue sin hacer cumplir su propia normativa en materia de control horario y de presencia. ¿Qué intereses son los causantes de este incumplimiento? Solo se nos ocurren intereses personales y se preguntan por qué determinados cargos no están obligados a cumplir lo regulado para el personal de Diputación».

SANTA MARTA DE TORMES

Nuevas inversiones para el abastecimiento de agua

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes continúa priorizando las inversiones para mejorar el abastecimiento de agua en el municipio. Por este motivo ha cambiado una de las bombas que captan el agua que abastece al municipio y que hace más de 35 años que se había instalado.

Como indica la concejala del área, Marta Labrador, «una de estas bombas de captación de agua se había estropeado, por lo que de manera inmediata hemos procedido a renovarla para evitar riesgos de incidencias como el desabastecimiento. Nuestro objetivo es mejorar la red y las instalaciones de abastecimiento de agua. Con esta actuación garantizamos la captación así como la actuación de la conexión con Salamanca que

garantiza el abastecimiento en buena parte del municipio en caso de avería».

A esto se une, en el mismo bombeo, la próxima instalación de una estación remota de control que comunica la ETAP con esta estación, de tal manera que a partir de ahora desde la ETAP se podrá controlar tanto el arranque como la parada de estas tres bombas en función del caudal que se demande, y por tanto en función de las necesidades de agua que el municipio tenga en todo momento.

Ambas actuaciones han tenido un coste de casi 21.000 euros, entre los 18.368 euros que ha supuesto el cambio de bomba estropeada y los 2.250 euros de la instalación de la estación remota de control.

Esta inversión se une a las que se han realizado recientemente con el Plan de Sequía.

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Uno de los grupos de niños que están participando en las semicolonias de Carbajosa. :: WORD

UN CENTENAR DE NIÑOS ASISTEN A LAS SEMICOLONIAS

Con el fin de conciliar la vida familiar y laboral durante este periodo vacacional, el Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha organizado unas semicolonias en las que están participando un centenar de niños y en las que disfrutan de actividades y talleres con temáticas que van desde la Semana Santa hasta la educación en valores.